



Elections cantonales du 6 octobre 2013

Vous habitez la Suisse, vous croyez en ses valeurs et vous souhaitez qu'elle demeure ce qu'elle est : belle, neutre, indépendante et un pays où il fait bon vivre.

Comme l'UDC, vous voulez défendre le modèle et la qualité suisse, la démocratie directe, la souveraineté politique, économique et alimentaire de notre pays, la sécurité et le cadre de vie des habitants de Genève.

L'UDC est le seul parti qui vous défend et qui défend la Suisse et ses concitoyens à tous les niveaux, national, cantonal et communal avec la même force de conviction et la même constance.

Votez pour une équipe de choc au Conseil d'Etat :

Céline Amaudruz, Yves Nidegger et Eric Leyvraz

Liste No 5

UNE ÉQUIPE DE CHOC!



Eric Leyvraz | Céline Amaudruz | Yves Nidegger

au Conseil d'Etat
liste 5



Votez pour vos candidates UDC de Vernier au Grand Conseil

Christina Meissner et Valérie Cuenca Berger

Liste No 6



Christina Meissner, Députée et cheffe de groupe UDC au Grand Conseil, Vice-présidente du Conseil municipal de Vernier et secrétaire générale de l'association Pic-Vert, 54 ans.



Valérie Cuenca-Berger, Master in Business Administration, Présidente de l'UDC Vernier, membre Comité central JUDC, 41 ans.

Retrouvez nos textes et nos prises de positions sur www.udc-ge.ch > sections communales > Vernier